

A46 : retour à des conditions de circulation normale dans le secteur de Mions suite à un grave accident

Ce matin vers 6h30, un accident grave impliquant un poids lourd s'est produit entre les échangeurs de Mions (n°13) et St Priest Centre (n°12). Un poids lourd, transportant des voitures et circulant en direction de Marseille a traversé le terre-plein central. Cet évènement a nécessité la coupure de l'autoroute A46 en direction de Paris. Cela a entraîné d'importantes perturbations dans les deux sens de circulation. Depuis 15h30, la circulation dans le secteur se fait à nouveau dans des conditions normales.

Depuis 6h30, les équipes de VINCI Autoroutes ont été mobilisées pour assurer l'intervention des services de sécurité, de secours, de dépannage ainsi que les opérations de nettoyage afin de pouvoir remettre l'autoroute en circulation dans les meilleurs délais.

La gestion de ce grave accident s'est déroulée en plusieurs phases. La priorité a bien évidemment été donnée aux opérations de secours pour porter assistance aux blessés. Suite à cela, vers 7h30, les opérations de dépannage ont débutées. Elles ont nécessité d'importants moyens car il a fallu évacuer les véhicules transportés par le poids lourd accidenté au moyen d'une grue puis découper le poids lourd afin de pouvoir l'évacuer plus rapidement. En parallèle, les véhicules coincés au niveau de l'accident ont été évacués au compte-goutte.

Afin de permettre aux automobilistes de continuer leur route vers Paris, des mesures d'exploitation ont été mises en place de 6h30 à 15h30 :

- Sortie obligatoire et entrée interdite à Mions (n°13) puis à Vénissieux (n°14) dans le courant de la matinée.
- Sorties conseillées à Saint-Symphorien d'Ozon (n°15), à Communay Nord (n°16) et à Communay Sud (n°17).

Pour autant, il était très fortement conseillé d'éviter le secteur et de rester sur l'A7 en direction de Lyon Centre et ce, même pour les poids lourds qui ont bénéficié d'une autorisation exceptionnelle.

En direction de Marseille, la circulation s'est faite sur une voie sur deux avec des sorties conseillées à St Priest Centre (n°12) et St Priest Bel Air (n°11). Vers 10h, la circulation a pu reprendre sur l'ensemble des voies avec une réduction de vitesse et une interdiction de doubler pour les poids lourds.

Le poids lourd accidenté a été évacué à 14h45. Les équipes VINCI Autoroutes ont ainsi pu procéder au nettoyage des voies et la circulation a repris dans des conditions normales à 15h30.

Des opérations nécessaires de réparation du terre-plein central sont prévues cette nuit.

Cet accident a généré de très fortes perturbations de trafic dans le secteur et sur le réseau secondaire. Au plus fort de l'évènement, il y a eu 9 km de bouchons en direction de Paris et 4 km de bouchons en direction de Marseille.

CONTACTS PRESSE : 01 55 94 76 40

A propos de VINCI Autoroutes

Premier opérateur d'autoroutes en concession en Europe, VINCI Autoroutes accueille chaque jour plus de 2 millions de clients sur les réseaux de ses quatre sociétés concessionnaires : ASF, Cofiroute, Escota et Arcour. VINCI Autoroutes est partenaire dans la durée de l'Etat concédant, au service des politiques d'aménagement du territoire et pour satisfaire les besoins de mobilité de ses clients.

Chiffres clés : Réseau de 4 422 km d'autoroutes – 186 aires de services – 266 aires de repos – 323 gares de péage.

Retrouvez toutes les informations sur : Radio VINCI Autoroutes (107.7), www.vinci-autoroutes.com, facebook.com/VINCIAutoroutes, [Twitter @VINCIAutoroutes](https://twitter.com/VINCIAutoroutes), www.fondation.vinci-autoroutes.com, ou par téléphone au 3605, 24h/24 et 7j/7 (service gratuit + prix d'appel).